

ABSTRAK

Ulin Nikmah, 2021, *Analisis Swot dalam Pengembangan Usaha Paving di Desa Kaduara Barat Kecamatan Larangan Kabupaten Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Pembimbing: Moch. Cholid Wardi, M.H.I

Kata Kunci : *Analisis Swot, Pengembangan, Paving.*

Meningkatnya pembangunan industri memberikan sumbangan positif bagi masyarakat dan bangsa Indonesia. Pembangunan industri bukan hanya untuk membangun pabrik atau peningkatan kapasitas industri, tetapi juga meningkatkan pertumbuhan lapangan kerja, meningkatkan kemakmuran dan kesejahteraan rakyat. Salah satu dari kegiatan industri adalah usaha pembuatan paving. Di Desa Kaduara Barat Kecamatan Larangan Kabupaten Pamekasan terdapat bisnis usaha paving, yang sudah berdiri mulai tahun 2011 hingga saat ini yang ditangani oleh pemilik usaha dan tenaga kerja. Bisnis ini bergerak dalam usaha pembuatan paving dan memasarkannya langsung. Pemasaran produk paving ini dilakukan dengan membuka usaha pabrik yang terletak di pinggir jalan raya di Desa Kaduara Barat. Namun saat ini sedang mengalami permasalahan pada persaingan pasar dan kualitas barang yang berpengaruh terhadap permintaan. Jadi dilakukan analisis SWOT untuk melihat kekuatan, kelemahan, ancaman serta peluang dalam pengembangan usaha. Dengan menggunakan strategi tersebut usaha paving diharapkan akan berkembang dalam jangka panjang.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada tiga permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *pertama*, Bagaimana pengembangan usaha paving di Desa Kaduara Barat Kecamatan Larangan Kabupaten Pamekasan; *kedua*, Faktor-faktor apa saja yang mendukung dan menghambat dalam pengembangan usaha paving di Desa Kaduara Barat Kecamatan Larangan Kabupaten Pamekasan; *ketiga*, Bagaimana kekuatan, kelemahan, peluang dan ancaman pada usaha paving di Desa Kaduara Barat Kecamatan Larangan Kabupaten Pamekasan. Metode penelitian yang digunakan adalah pendekatan penelitian kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara, observasi, dan dokumentasi. Sumber data dalam penelitian ini adalah data primer dan sekunder, dengan objek penelitian di Usaha Paving. informan yang diwawancarai adalah pemilik usaha, tenaga kerja, pembeli paving. Metode keabsahan data yang digunakan yaitu triangulasi teori.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Pengembangan usaha paving di Desa Kaduara Barat usaha dari tahun ke tahun mengalami perkembangan, namun pada tahun 2016-2018 mengalami penurunan produksi, pertumbuhan tenaga kerja usaha paving di Desa Kaduara Barat memiliki 25 tenaga kerja sebagai pembuat paving sekaligus sebagai pemasang paving, pertumbuhan pelanggan usaha paving di Desa Kaduara Barat dari Tahun 2011-2017 memiliki pelanggan yang sedikit, pada awal Tahun 2018 usaha paving semakin berkembang. Faktor-faktor yang mendukung pengembangan usaha paving yaitu tenaga kerja, lingkungan usaha, bahan baku, sedangkan penghambat usaha paving yaitu modal, teknologi dan pemasaran.